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保護者・地域の学校評価【後期】について（回答） 
校長　牧本　佳代子 

　学校評価へのご協力，ありがとうございました。「ご意見・ご要望」がありましたので，学校として
の考えや対策・改善を以下に回答いたします。（●　課題・意見　　☆　要望） 
●　担任との連携が図れなかった。 
　→　年３回の教育相談や学級PTAで直接担任と話す機会をご活用ください。また，いつでも個別の
　　相談には応じるように担任は心がけています。早めにご連絡くださると日程調整いたします。 
●　宿題が少ない。答え合わせまでして間違っているところを教えてほしい。 
　→　宿題の内容については年度初めに学年で話し合い，統一しています。学校としては最低限身に付
　　けてほしい内容を出しています。ご家庭でも間違っている場合はやり直しをさせたり，量が足りな
　　い場合は他の学習をさせたり工夫・協力していただきながら連携して確かな学力定着を図りたいで
　　す。 
●　学校での様子や先生からのお知らせが伝わってこない。 
　→　学校からの文書が確実に届くよう子供と約束，ファイルの用意をし，毎日確認をお願いいたしま
　　す。学校だよりや学級通信等の内容についても様子が伝わるようさらに工夫していきます。ご家庭
　　では，学校でどんなことをしたか話をする機会をつくってください。 
●　聞きたいことが全職員共有されていなくて回答がなかった。電話対応の印象もよくない。 
　→　内容にもよりますが，全体で共有していることと学年・学級で共有していることとあります。担

　　任に直接お尋ねくださるのが確実です。電話対応等，バタバタの中での対応になることもご理解く
　　ださい。学校側は電話を受ける際は名前を名乗りますので，かける皆様もお願いいたします。 
☆　登下校の際，道路の両側を歩いているので歩道のないところは右側を歩くよう指導してほしい。 
　→　歩道のないところは，右側路側帯を歩くよう指導していきます。見かけた場所等をお知らせいた
   だけると，家庭や地域と連携できます。 
☆　学校だよりの配布について，回覧板を回すタイミングでほしい。また，全戸に配布するため自治会
　でコピーするので１部でよい。 
　 → 　学 校 だよ り は 月の 上 旬発 行 と して あ りま す 。第 ２ 金 曜日 まで に 届く よう 配布 して い
　　きます。全戸への配布は自治会単位でご判断ください。 
☆　リサイクル事業の時期を南中と調整してほしい。  
　→　PTA事業部と相談をし，今後，期日は検討します。   
☆　毎月早めに下校時刻を知らせてほしい。 
　 → 　年 度 初め に 日 課表 を 配っ て い ます 。 ホー ム ペー ジ に 月行 事を ア ップ しま すの で校 時
　　を確認されてください。（ただし，月行事はあくまでも予定で，変更になることもあります。） 
☆　給食着を普通のエプロンと三角巾に替えてほしい。  
　→　近隣の学校でも自分のエプロン・三角巾持参で対応していますので，本校でも４月からその対応
　　で進めます。 
☆　給食の牛乳を選択制にしてほしい。 
　→　アレルギーについては年度初めに調査をし対応しています。その日の体調によって控えることは
　　しておりますが，選択制ではありません。 
☆　先生がいないときに子供同士のトラブルが起きるので見守りを強化してほしい。 
　→　担任がいる・いないに限らず，決まりを守って安全・安心に過ごすこと，相手を不快にさせない
　　言動については指導しています。ご家庭でも決まりを守り，気持よく生活できる子供になれるよう
　　子供たちの健全育成にご協力ください。 
☆　タブレットの有効活用も進めながら，学校だからこそ人と人との関わりを進めてほしい。 
　→　全教育活動において「自分も大切　友達も大切」という思いやりのある子供育成に努めています。
　　学習の中では，自分の考えを安心して発言できる対話活動の重要性も意識した授業づくりを心がけ

　　ています。学校だけでなく，ご家庭でも読み聞かせを通した心の育成，正しい言葉遣い，素直な態
　　度を高められるようご協力をお願いします。 
☆　コミセン広場横の私道は通行禁止であるので，三角コーンやお知らせボード等を設置してほしい。 
　→　あんしんメールでお知らせしました。地域住民への迷惑行為はご遠慮ください。 
☆　コミセン広場駐車場の出入口向かい側のミラーの下部分にもミラーが欲しい。 
　→　学校外の場所のため，設置には関係機関に相談します。朝夕の登下校時，特別な事情がない限り，

　　基本は歩いて登校することが大切です。体力向上，危険予知能力の育成，人とのコミュニケーショ

　　ンを高める上でも車での送迎を減らし，基本的生活リズムを整えていきたいものです。 
 



☆　トイレを洋式に換えてほしい。 
　→　令和９年度，改修予定です。（市の計画） 
☆　トイレの掃除に業者を入れてほしい。 
　→　日ごろから子供たちへ清掃指導するとともに，職員作業や施設部清掃で取り組んでいます。と同

　　時にトイレの使い方があまりよくないので，学校では繰り返しの指導，ご家庭でも汚さず使う，汚

　　したら掃除をする，次の人のためにスリッパを履きやすく置く等ご指導ください。 
☆　10月の説明会後の対応の報告をしてほしい。 
　→　学校の安全対策として，ハサミや彫刻刀は担任が預かり，使うときに渡しています。カッターは

　　学級人数分準備をし，刃物類は鍵のかかる事務室で保管しています。また，飛び出し防止のため，

　　２学期から学校応援団の方々の協力をいただきながら，見守り体制を強化しています。子供たちへ

　　の下校指導（不審者対応，寄り道をしない，交通安全等）につきまして，生徒指導部を中心に各学

　　級繰り返し指導を継続しておりますので，ご家庭でも安全面について話題にしていただきながら連

　　携して進めていきたいです。

　　21世紀を担う青少年を育む集い　　　　　　　　　 

  1月11日（土）に国際交流センターで「21世紀を担う青少年を育む集い」

が行われ，学校を代表して６年生の 佐多 来莉杏さんが，自分の将来の夢に

ついてスピーチをしました。夢を叶えるために必要なことややるべきことな
ど，すばらしい内容でした。また，大勢の人の前で緊張したと思いますが，

とても立派な態度で発表することができました。 

 　ありがとうございました！ 

　「リハシップあい隈之城」の方々から，雑巾をたくさんいただきました。今

年度２度目です。これからもみんなで掃除をがんばります。ありがたく使わせ

ていただきます。

いのちの授業 
　1月21日，「がんサポートセンター鹿児島」から２名の講師を招いて，６年

生を対象に「いのちの授業」を行いました。子供たちの感想から「改めて命

というものの価値観，重さ，そして，大切さを見直すことができました。」な

ど，真剣に話を聴き，ことができました。

鹿児島学力・学習状況調査 

　１月22・23日の2日間，5年生を対象に鹿児島学力・学習状況調査を

実施しました。今年から実施方法がタブレット端末を利用した方式（CB

T）に変更になりました。初めての方式に戸惑いはありましたが，タイ

ピングの技能についてはさほど問題なく，子供たちは頑張ってテストに

取り組みました。今年度初めての取組でしたが，今後，コンピューター

を使っての試験となります。 

  ８日(土)　土曜授業   ６日(木)　６年生を送る会 
１３日(木)　学校運営協議会   ８日(土)　土曜授業 
１３日(木)　６・８交流学習会  12日(木)　川内南中卒業式 
１６日(日)　施設部清掃作業  24日(月)　第7８回卒業式 
２１日(金)　ＰＴＡ代議員会（予定）  25日(火)　修了式，離任式 
２３日(日)　スウィートキッズ定期演奏会 　　　　　 ＰＴＡ送別会（予定） 
　　　　　　　（国際交流センター 13時開場）  28日(金)　ＰＴＡ理事会
２６日(火)　スクールカウンセラー来校日 
２７日(木)　授業参観，学級ＰＴＡ


